

1. Kreisklasse Gruppe 2

TuS 1884 Kriftel VIII : TSG Sulzbach 1888 IV
Freitag, 21.10.2022, 20:15 Uhr

Riedl und Schnell und Schneider bleiben gegen den TuS 1884 Kriftel VIII ungeschlagen

Als Manfred Schneider sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 1. Kreisklasse Gruppe 2 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TuS 1884 Kriftel VIII besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TuS 1884 Kriftel VIII, vielleicht auch aufgrund von 5 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 7 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Riedl, Schnell und Schneider, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Nichts auszurichten hatten Mohr / Weiß bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Riedl / Fuchs. Die erfolgsbringende Taktik fehlte dann Galán und Hassmer bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Schnell und Schneider ab dem ersten Ballwechsel. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Michael Fuchs war derweil der Gastgeber Matthias Mohr, ging er doch zumindest auf dem Papier als Außenseiter in die Partie. Einen Sieg verpasste nachfolgend Peter Weiß wiederum beim 1:3 gegen Bernhard Riedl und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Trotz Blitzstart verlor Mariano Galán sein Spiel gegen Manfred Schneider letztlich mit 11:7, 7:11, 7:11, 6:11. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Leopold Schnell wurden im Anschluss Kai Boesch unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS 1884 Kriftel VIII und der TSG Sulzbach 1888 IV. Ein Satz reichte nicht, weshalb Matthias Mohr das Spiel gegen Bernhard Riedl, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Peter Weiß hatte wenig später gegen Michael Fuchs beim 6:11, 5:11, 7:11 wenig zu bestellen. Da war final wirklich nichts zu holen. Mariano Galán bekam daraufhin seinen Gegner Leopold Schnell beim klaren 5:11, 6:11, 9:11 nicht richtig in den Griff. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TuS 1884 Kriftel VIII 1 Punkte, TSG Sulzbach 1888 IV 8 Punkte. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Kai Boesch das Spiel mit 1:3 gegen Manfred Schneider abgab und eine Niederlage kassierte. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 04.11.2022 gegen die TSG Ehlhalten 1893 II, während die TSG Sulzbach 1888 IV am 04.11.2022 gegen den TV 1860 Hofheim IV antritt.

Statistik:

TuS 1884 Kriftel VIII

Doppel: Mohr / Weiß 0:1, Galán / Hassmer 0:1

Einzel: M. Mohr 1:1, P. Weiß 0:2, M. Galán 0:2, K. Boesch 0:2

TSG Sulzbach 1888 IV

Doppel: Riedl / Fuchs 1:0, Schnell / Schneider 1:0

Einzel: B. Riedl 2:0, M. Fuchs 1:1, L. Schnell 2:0, M. Schneider 2:0